



Liebe Eltern!

Verl, 22.12.2021

Auch wenn wir in den letzten Wochen vermehrt positive Pooltestungen hatten und einige Kinder in Quarantäne mussten, sind wir doch froh, dass wir unser Schulleben aufrechterhalten konnten.

Wir möchten uns bei Ihnen bedanken, wie umsichtig und flexibel Sie die Einzeltestungen und Quarantänebestimmungen mitgetragen haben.

Mit dem neuen „Lolli-Testverfahren“ ab Januar haben wir eine organisatorisch bessere Alternative (siehe dazu letzter Schulbrief vom 17.12.21).

Für Sie zur Info: Falls Sie ihre Kinder **impfen** lassen, bitten wir Sie, der Klassenlehrerin mitzuteilen, wann Ihr Kind den vollständigen Impfschutz (14 Tage nach der letzten erforderlichen Impfung) erreicht hat. Dann muss Ihr Kind nicht mehr an den Pool-Testungen der Klasse teilnehmen (es KANN aber, wenn Sie möchten). Bitte legen Sie dann den entsprechenden Nachweis vor.

WICHTIG TERMINÄNDERUNG WICHTIG TERMINÄNDERUNG WICHTIG

Ich hatte Sie im Schulbrief vom Oktober darüber informiert, dass unser Kollegium am 01. März 2022 eine **ganztägige Fortbildung** durchführen würde. Dieser Termin musste leider auf den **10. März 2022** verschoben werden. Diese Terminänderung wurde nach Abstimmung im Eilausschuss der Schulkonferenz am 06.12. genehmigt.

Das bedeutet, dass Ihre Kinder nicht mehr am 01. März schulfrei haben, sondern am 10. März! (Randstunde und OGS finden statt.)

Falls Sie jetzt schon einen Urlaub o.ä. gebucht oder fest eingeplant haben, würde ich Ihnen diesen Tag nach Absprache trotzdem unbürokratisch genehmigen. Bitte rufen Sie mich an. Danke!

Danke sagen möchte ich diesmal besonders...

- allen Eltern, die fleißig bei den schönen Weihnachtsgeschenken für den Förderverein mitgebastelt haben! Der alternative Verkauf im „Un Ver/packt“ war ein toller Erfolg!
- allen Eltern, die beim Kekse backen zu Hause geholfen haben. (So roch es trotzdem weihnachtlich in den Klassen... 😊)
- allen Eltern in den Gremien wie der Klassen- und Schulpflegschaft, der Schulkonferenz und dem Förderverein.
- Dem „brotzeit-Team“ vom dem AWO-Ortsverband Verl (wir hoffen, dass es im nächsten Jahr weitergehen kann.)
- meinem ganzen Team (dem Kollegium, unserer Schulsekretärin, unserem Schulhausmeister, der OGS, Randstunde und Schulsozialarbeit), die immer engagiert und trotz aller „Corona-Umstände“ ihr Bestes geben!

Danke!

Seit November gehören Frau Wolf und Frau Elsner als Lehrerinnen ebenfalls zu unserem Team! HERZLICHEN WILLKOMMEN! 😊

Nun möchte ich Ihnen allen ein frohes Weihnachtsfest mit Ihren Familien wünschen! Bleiben Sie alle gesund und kommen Sie gut in das neue Jahr 2022!

Für das Team der St. Georg Schule
herzlichst

Iris Gäsing

